

Pressemitteilung

Kelheim, 09. März 2022 – 04/2022

Spielende Planspiel Börse:

Über 1,5 Millionen virtuelle Aufträge bei Deutschlands größtem Börsenplanspiel

Am 28. Januar endete der Wettbewerb für rund 98.000 Schüler, Lehrer und Azubis europaweit. Auch im Geschäftsgebiet der Kreissparkasse Kelheim beteiligten sich etwa 350 Teilnehmer.

Die Gewinnerteams

In der 39. Spielrunde profitierten die jungen Teilnehmer vom bewegten zweiten Pandemie-Börsenjahr. Der verlängerte Spielzeitraum von 10 auf 17 Wochen ermöglichte es den Teilnehmern, ihre Anlagestrategie noch länger zu verfolgen. Die Teams setzten vor allem auf bekannte Aktien der US- Großkonzerne wie Tesla, Amazon, Apple.

Davon profitierten auch die Siegerteams im Schülerwettbewerb im Geschäftsgebiet. In der Depotgesamtwertung steigerte das Team "TornadetEntzündo2" von der Johann-Simon-Mayr Realschule Riedenburg das Startkapital von 50.000 Euro auf 57.983,16 Euro. Ihren Depotzuwachs erzielte die Spielgruppe hauptsächlich mit den Wertpapieren von NVIDIA, TESLA und Apple.

Auch nachhaltige Geldanlagen stehen beim Planspiel Börse seit vielen Jahren hoch im Kurs. Hier erwirtschaftete das Team "Cranky Yankeeys" vom Donau-Gymnasium Kelheim einen Nachhaltigkeitsertrag mit 4.229,44 Euro.

Im Azubi-Wettbewerb der Kreissparkasse Kelheim erreichte in der Depotgesamtwertung "Aktiendealer2" den ersten Platz. Im Lehrerwettbewerb konnte sich Andreas Piendl von der Anton-Balster-Mittelschule Neustadt durchsetzen.

Alle Ranglisten und Sieger finden Sie auch auf <u>Aktuelle Ranglisten der Spielrunde 2021</u> | Planspiel Börse (planspiel-boerse.de)

Vorstandsvorsitzender Dieter Scholz ist von den Ergebnissen der Siegerteams begeistert: "Wir waren hocherfreut, dass auch im zweiten Pandemiejahr so viele Teilnehmer in dieser Spielrunde mitgemacht haben. Als Sparkasse ist es uns ein zentrales Anliegen, die finanzielle Bildung der jungen Generation in unserem Geschäftsgebiet zu fördern, damit diese in Zukunft eigene Finanzentscheidungen fundiert treffen können."

Die Kreissparkasse Kelheim bedankt sich auch bei allen Lehrern für die Unterstützung bei der Durchführung des Planspiel Börse.

In diesem Jahr wurden die Urkunden samt Preisgelder in Form von Einkaufsgutscheinen des Einzelhandels an die Schulen zugestellt. "Wir freuen uns sehr, über eine rege Teilnahme bei unserem Jubiläums-Planspiel 2022/2023", erklärt der Spielleiter Niklas Neumeyer.

Vorstandsvorsitzender Dieter Scholz und Spielleiter Niklas Neumeyer besuchten gleich nach den Faschingsferien die Siegerschule und übergaben die Urkunden samt Preisgelder.

Bayernplatzierung

Das Siegerteam der Kreissparkasse Kelheim "TornadetEntzündo2" kann sich über den 2. Platz im bayernweiten Wettbewerb freuen. Im Rahmen der Übergabe konnten die beiden jungen Schüler ein Preisgeld von insgesamt 1.000,00 Euro sowie Urkunden des Sparkassenverbands Bayern entgegennehmen.

Seitens der Schule hat Realschuldirektor Thomas Dachs und Michael Neumeier von der erweiterten Schulleitung die Schulurkunde sowie ein Schulgeld in Höhe von 250,00 Euro überreicht bekommen.

Nach dem Spiel ist vor dem Spiel

Die 40. Jubiläums-Spielrunde startet am 4. Oktober 2022 und läuft bis zum 31. Januar 2023.

Die Kreissparkasse Kelheim veranstaltet seit mehr als zwei Jahrzehnten das Planspiel Börse im Rahmen ihres öffentlichen Auftrags zur Finanzbildung. Beim Planspiel Börse handelt es sich um ein onlinebasiertes Lernspiel, an dem verschiedene Zielgruppen in unterschiedlichen Wettbewerben teilnehmen. Alle Teilnehmenden erhalten ein Depot mit einem virtuellen Kapital, das es durch Käufe und Verkäufe von konventionellen und nachhaltigen Wertpapieren zu steigern gilt.

Ziel des Planspiels Börse ist es, die Teilnehmenden auch im Hinblick auf die persönliche Finanzplanung mit den Kapitalmärkten und dem aktuellen Wirtschaftsgeschehen vertraut zu machen.

Mehr Informationen zum Planspiel Börse gibt es unter <u>www.kreissparkasse-kelheim.de</u> bzw. <u>www.planspiel-boerse.de</u>, auf <u>www.instagram.com/planspielboerse/</u> oder <u>www.facebook.com/planspielboerse</u> sowie auf Twitter (@planspielboerse).

Platz Institut	Spielgruppe	Schule
1	TornadetEntzündo2	Johann-Simon-Mayr-Schule Riedenburg
2	Affeckinger	Johann-Simon-Mayr-Schule Riedenburg
3	blue_chip	Donaugymnasium Kelheim
4	Aktienprinzessin	Wirtschaftsschule Abensberg
5	JonasMichael	Donaugymnasium Kelheim
6	Börsen crasher 4	Mädchenrealschule St. Anna Riedenburg
7	Dreamteam M9B	Aventinus-Mittelschule Abensberg
8	JFGL	Donaugymnasium Kelheim
9	sophialexia	Donaugymnasium Kelheim
10	Die Aktienjäger	Aventinus-Mittelschule Abensberg



Realschuldirektor Thomas Dachs, Michael Neumeier von der erweiterten Schulleitung das Siegerteam, Vorstandsvorsitzender Dieter Scholz und Planspiel-Börse-Spielleiter Niklas Neumeyer

Pressekontakt:

Kreissparkasse Kelheim Presse- und Öffentlichkeitsarbeit Herrn Niklas Neumeyer B.A. Wirtschaftspsychologie

☎ 09441 299-5595

S 09441 299-5764

- niklas.neumeyer@kreissparkasse-kelheim.de
- www.kreissparkasse-kelheim.de/presse
- Schäfflerstraße 3
- ▶ 93309 Kelheim

Angaben zum angefügten Bild:

©: Johann-Simon-Mayr Realschule Riedenburg











